

情報たに

第139号
令和4年4月20日発行 民興会館
谷自公治

える。

さて、元の山名は赤穴山。
赤は篝火、穴は丸を表し平安時代後期頃から現在の篝
丸山と言わわれているようで

篝丸山にまつわる歴史の話し



令和4年度の篝丸山登山道整備に向け、まずは山の歴史について学ぼうと、3月20日(日)に赤名の倉橋英氏を講師に「篝丸山にまつわる歴史の話し」というタイトルで講話をして頂きました。

今回は、古事記から紐解かれたお話し。その一部をご紹介します。

「古事記」上巻にある出雲神話、大国主神の子孫神と伝えられる「十七世の神(ど

道)」を講師に「篝丸山にまつわる歴史の話し」というタイトルで講話をして頂きました。おあまりななよのかみ」は神様の名を水源や耕地、河口や水路など様々な景色を表しています。この中に、水源の山として篝丸山(赤穴山)が紹介され、「迦毛之大御神(かものおみかみ)」といふ神の出現地とされていました。大御神とされているのは「天照大御神」と「迦毛之大御神」しかなく、このことから篝丸山は日本最高神が

されています。大御神とされているのは「天照大御神」と「迦毛之大御神」しかなく、このことから篝丸山は日本最高神がわくしますね。先日、町外から来られた80代位のご夫婦が地域の方に道を尋ね、單独で篝丸山に登られたそうです。これから少しづつ、地域の登山道の整備ができたら良いな。と思っていますのでその際には、ご協力をお願

いいたします。

3月に赤名保育所を育した井戸谷下の前川諒太郎くんと前川慶次郎くん。

4月11日(月)に入学式があり、晴れて赤名小学校のピカピカの一年生になりました。今年度の一年生は8名です。谷からは、お兄さん、お姉さん達と一緒にスクールバスで通学します。お二人と、ご家族からコメントを頂きました。



入学おめでとう



まえかわりょうたろうです。小学校では、野球をがんばりたいです。神楽も見に行きたいです。

まえかわけいじろうです。小学生になつたら、野球と勉強をがんばります。

まえかわりょうたろうです。小学校では、野球をがんばりたいです。神楽も見に行きたいです。

ご家族から 諒太郎と慶次郎がこの度、小学校に入学しました。保育所在所中は、地域の皆様にいつも温かく見守っていただきありがとうございました。小学校では新しい生活に慣れないこともあると思うと、たたかわくあります。小学校では新しい生活に慣れないこともあります。そのためには、元気に二人力を合わせて頑張って欲しいと思いますが、元気に二人力を合わせて頑張って欲しいと思います。そしてこれからも、谷地区の豊かな自然と、地域の皆様との触れ合いを通じて、たくましく成長してくれることを願っています。今後とも宜しくお願いいいたします。



谷公民館 運営協議委員会

3月20日(日)の篝丸山の

歴史講話の後に、令和3年度最後となる、運営協議委員・分館長の合同会を開催しました。主には令和4年度の事業について日程確認や、篝丸山の登山道整備に向けてどの様に進めていくかなどを協議しました。まことに、今年度も公民館事業に臨みたいと話がありました。



まずは、3月から4月にかけて下見を行い、田植えの落ち着く5月末頃から下刈りや倒木などの撤去を進めていく予定となりました。

続いて、4月8日(金)に新年度第一回目の合同会を行いました。分館長さんの交代があり、塩谷下の池田経政さん、畠田の山田健二さんに加わって頂きました。次に、教育委員会の派遣社会教育主事の若槻さんより、公民館が事業を推進する上での指針となる教育行政方針や、飯南町社会教育計画

は運営協議委員さんも分館長さんも一緒になって企画、度の事業について日程確認や、篝丸山の登山道整備に向けてどの様に進めていくかなどを協議しました。まことに、今年度も公民館事業に臨みたいと話がありました。

新年度最初の事業は、4月24日(日)の「自然と遊ぼう！山菜採集+α」です。今年のテーマは「観察」。ガイドの荻野英明さんは、今年度も公民館活動に積極的に参加下さい。

新年度最初の事業は、4月24日(日)の「自然と遊ぼう！山菜採集+α」です。今年度も公民館活動に積極



「春の全国交通安全運動」が4月6日(水)から15日(金)までの10日間全国一斉に実施されました。

公民館では運営協議委員さん、分館長さんと一緒に小

中学校の新

学期が始ま

る8日(金)から街頭指導にあたりました。場所は小学生のスクールバスが停まる畠田と谷公民館前バス停。

また、自治振興会では15

日(金)に谷八幡宮下で行い

春の全国 交通安全運動

に沿った基本目標について、谷公民館運営協議委員さんの役割などのお話がありま

した。

館長の挨拶のなかで、近年は運営協議委員さんも分館長さんも一緒になって企画、

実施をすることが多いです

が、また新たに皆さんと一緒に、公民館事業に臨みたいと話がありました。

公民館では運営協議委員さん、分館長さんと一緒に小

中学校の新

学期が始ま

る8日(金)から街頭指導に

あたりました。場所は小

学生のスクールバスが停まる

畠田と谷公民館前バス停。

また、自治振興会では15

日(金)に谷八幡宮下で行い

ました。

4月から中学一年生になつた2名の自転車通学も始まり、上り坂の走行に慣れまで大変だと思いますが、頑張って下さい。地域の皆さんも、通勤途中などで見守りをお願いします。

今月の一枚



「畠田地内」

学校	人 数
赤名保育所	1名
赤名小学校	6名
赤来中学校	6名
飯南高校	2名

谷地区のこども

谷地区から学校に通う子どもは、現在15名です。バスや自転車で元気に通学しています。



谷地区行事予定

日 時	内 容	場 所
4月24日(日) 9:00~	自然と遊ぼう！山菜採集+α	谷笑楽校
5月13日(金) 19:00~	谷地区グラウンドゴルフ大会	山村広場
5月29日(日) 9:00~	人権紙芝居公演+α	谷笑楽校

あとがき

令和4年度が始まりました。新緑が芽生え、谷地区は一気に花盛りを迎えます。桜、桃花に加えて谷地区的あちこちで休耕田を活用した菜の花畑が鮮やかな黄色の花を春風に揺らして